



Dirk Kersenbrock

38 Jahre, Verwaltungsfachwirt

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 13. September haben Sie die Wahl - es gilt einen neuen Gemeinderat zu wählen und damit zeitgleich die Chance, auf eine innovative und zukunftssichere Gemeinde Schalksmühle. Mein Name ist Dirk Kersenbrock, bin hauptamtlich Verwaltungsfachwirt, 38 Jahre jung und bewerbe mich erstmalig für den Rat der Gemeinde Schalksmühle.

Gerne setze ich mich für Ihre Sicherheit, neue Zukunftschancen für alle Generationen und eine lebensund liebenswerte Gemeinde ein. Schenken Sie mir und der CDU Schalksmühle Ihr Vertrauen, damit ich mich für Sie nachhaltig einsetzten kann.

Herzlichst

Ihr/Euer